

## EDITORIAL

### Listas de espera

La comisión investigadora sobre las listas de espera de la Cámara Baja recibió a importantes invitados que analizaron su gestión, así como el control que se hace de ella.

En una de las sesiones realizadas en la primera semana de marzo, se contó con la presencia de representantes del Colegio Médico de Chile. Expuso el tesorero nacional, Carlos Becerra, quien dio respuesta a las observaciones, preguntas y solicitudes planteadas por las y los integrantes de la comisión. Las interrogantes se centraron, en líneas generales, en el rol activo que debiese tener el gremio en la materia.

“El Colegio es una institución que le habla al país y, por ello, es importante contar con su evaluación en torno a la deuda hospitalaria”, indicó el presidente de la instancia, diputado Tomás Lagomarsino (IND).

En la oportunidad, dieron cuenta de un estudio en el que se explica la experiencia de espera en los servicios de salud. El trabajo determinó que las personas sufren largos tiempos de espera, mala información y discontinuidad en la atención, así como trato impersonal.

Lo peor, acotaron, es que muchas personas enfermas de cáncer ingresan a una misma lista de espera en la que no se hace algún tipo de filtro, considerando, por ejemplo, la gravedad de la patología.

Hubo coincidencia en que es clave iniciar reuniones de trabajo con el misterio del ramo e implementar reuniones para cambiar el sistema, porque no está funcionando.